



Vuelve el brontosaurio

Se reincorpora a la clasificación de dinosaurios

PÁGINA 31



Franco sí fue un dictador

La Academia de la Historia modifica su definición

PÁGINA 33

Randstad Professionals supera los 130 consultores en el negocio de selección de mandos intermedios y directivos

www.randstad.es



Alicia Sánchez-Camacho, presidenta del PP catalán (a la izquierda), con la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, y los ministros José Manuel García-Margallo, Cristóbal Montoro y Jorge Fernández. / LUIS SEVILLANO

Rajoy exige unidad, disciplina y lealtad a las siglas del PP

El presidente elogia en la junta directiva la tarea de Cospedal al frente del partido ● Su discurso no recibe respuestas críticas

JAVIER CASQUEIRO
Madrid

En su discurso ante la junta directiva del partido, Mariano Rajoy exigió ayer la paz a las facciones enfrentadas que estos días han protagonizado una crisis en la cúpula. Ante la cercanía de las municipales y autonómicas de mayo, el presidente pidió disciplina y sobre todo lealtad a las siglas del PP, que es el partido “de la

responsabilidad”, dijo. También advirtió en contra de ocultar la *marca PP* en las próximas campañas municipales y autonómicas. Los asistentes —entre los que estaban la secretaria general, María Dolores de Cospedal, y el vicesecretario Javier Arenas, que han protagonizado esos enfrentamientos— le interrumpieron hasta 15 veces con aplausos. Nadie, ni siquiera los dirigentes más críticos, como Esperanza Aguirre,

presidenta del partido en Madrid y candidata a la alcaldía de la capital, pidió la palabra en el turno de respuestas. Aguirre había dicho, días antes de la cita de más de 500 dirigentes populares, que el partido “no pasa por su mejor momento”. Rajoy también demandó fortaleza frente a la “ruleta” de los nuevos partidos como Ciudadanos, que calificó de “experimentos”. PÁGINAS 10 Y 11

EDITORIAL EN LA PÁGINA 26

Concierto para piano del PP

ANÁLISIS

Manuel Jabois

La junta directiva del PP es un órgano extraño, multitudinario, que se reúne entre ovaciones. Es el único lugar de Madrid en que se pueden juntar 600 personas a darse la razón sin que la policía los identifique. Después, en cuanto se dispersan, comienzan los comentarios en privado y las interpretaciones simbólicas de cada palabra del líder. PÁGINA 11

¿TIENES LOS 15 PUNTOS?
902 123 061
lineadirecta.com

Europa recela del acercamiento de Grecia a Rusia

Tsipras desafía a Alemania al cifrar en 279.000 millones la deuda por la invasión nazi

LUIS DONCEL
Berlín

La visita del primer ministro griego, Alexis Tsipras, a Moscú, que comienza hoy, ha causado inquietud en los líderes europeos. El viaje se produce horas antes de que venza el pago de 450 millones de euros que Grecia debe al FMI y en plenas negociaciones para obtener una ayuda financiera imprescindible para evitar la suspensión de pagos.

Las tiranteces de Tsipras con Alemania, además, se han acrecentado por el anuncio del Gobierno griego de que por fin ha cuantificado la deuda pendiente por los crímenes de la ocupación nazi. Grecia calcula que la factura asciende a 278.700 millones de euros, una cifra superior al total de los dos rescates recibidos por Atenas.

El líder griego calentó el ambiente antes del viaje con unas declaraciones a la agencia oficial rusa en las que se mostraba contrario a las sanciones al Gobierno de Putin y las calificaba de “camino a ninguna parte”. El presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz, lamenta estos escarceos con el Kremlin, que se producen después de la visita de Tsipras a Berlín, que sirvió para desatascar las relaciones con Alemania. “Es

inaceptable que el jefe de Gobierno especule ahora con poner en peligro la unidad europea”, aseguró Schulz. PÁGINAS 2 Y 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 26

Interior releva al comisario jefe de Asuntos Internos y mantiene a José Villarejo

JAVIER AYUSO, Madrid

El Ministerio del Interior tomó ayer partido en el conflicto entre los comisarios Marcelino Martín-Blas y José Manuel Villarejo y relevó al primero como jefe de Asuntos Internos de la Policía, tras la denuncia presentada por el segundo en febrero. Mientras tanto, la investigación sobre la posible incompatibilidad de los negocios del comisario Villarejo (12 empresas con más de 16 millones de capital social) con su actividad policial sigue abierta desde hace un mes. PÁGINA 14

Regreso a casa entre la alegría y la rabia

El único espeleólogo superviviente llega a Madrid ● Reproches a Marruecos y España

FRANCISCO PEREGIL, Uarzazate

Juan Bolívar Bueno, el único de los tres espeleólogos españoles que sobrevivió al accidente en las montañas del Atlas, aterrizó ayer a media tarde en la base de Cuatro Vientos (Madrid) entre la alegría y la rabia. “Alegría por estar vivo”, señaló la mujer de uno

de sus compañeros de expedición. “Y rabia porque se hayan perdido dos vidas”, según otro miembro del grupo. Los cuerpos de sus dos compañeros han sido trasladados a Marraquech para que se les haga la autopsia. Las familias han criticado la “inoperancia” de las autoridades marroquíes y españolas. PÁGINA 17